
□司会 加藤友康会場運営委員
□ ロータリーソング 柴 芳郎ソングリーダー副委員長
「四つのテスト」

□ ゲスト紹介 稲垣 真親睦活動・家族委員
パリ五輪女子フェンシングサーブル団体銅メダリスト
（オリエンタル酵母工業株式会社社員）髙嶋理紗さん
米山奨学生 ジェシーさん ホランさん（大須ＲＣ）
青少年交換学生 エンニさん
ＯＢ会員 安藤 愼さん 岩井孝真さん
前田 要さん 水尾健一さん 中野圭介さん
鈴木康代さん

コール・カメリア 水谷弥生さん 中村容子さん
青少年奉仕 聖カピタニオ女子高等学校
留学担当 伊藤佐知先生 担任 鈴木奈央先生

第一ホスト 田村逸人さん 由佳さん 魁都さん
第二ホスト 福田篤史さん 百恵さん 恵万ちゃん

八菜ちゃん
第三ホスト 平田雄大さん 真由さん 一栞ちゃん
第四ホスト 油井美月さん 琥大郎くん 俐大郎くん
2025-26年度青少年交換候補生 溝口心奏さん

お母様 溝口志野さん
名古屋中央ＲＡＣ 安間元紀会長 板橋 賢幹事
会員ご家族 大輪真由美さん 藤井一美さん
石黒とき子さん 神野啓子さん 加藤美乃さん
萱垣佳子さん 勇人さん 幸加さん 佑莉ちゃん
笹谷裕子さん 朋世さん 依未ちゃん 凌生くん
武田梨来さん (総勢45名)

□ 出席報告(ビジター受付30名)米坂みよ古出席・ニコボックス委員長
会員数81名 (免除者15(13+2)名)
義務者出席60名 免除者出席９名 総数69名
出席率92.00％ 12月４日分修正出席率96.10％
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2024年12月18日㈬
（令和６年)晴 No.18

外部卓話／クリスマス夜間例会
パリ五輪銅メダリスト・髙嶋理紗さんはじめ多くの方と楽しく過ごしました｡

第1518回例会

迎 春

新年明けましておめでとうございます。今年も昨年同様よろしくお願い申し上げます｡
2025年、世界は気候変動への対応や、持続可能な社会の実現がますます重要なテー
マとなり、平和と安全を維持するための努力も今まで以上に求められることだと感じ
ております。
そうした中、我々も2025年のスタートを迎え、心新たに前進する準備を整えて、こ
の一年、ロータリアンとして、また名駅ロータリークラブとして地域社会に貢献し、親
睦を深め、楽しいロータリー活動を続けていきたいと思います。
今年度は「新しい時代に向けて行動するロータリアンになろう！」PRE / RE BORN

（新しく生まれ変わる前）を掲げ、多くのチャレンジが始まりました。
皆様のご協力と熱意のおかげで多くの成果を収めることができました。地区補助金

事業、青少年交換事業、職場見学会、清掃活動や高齢者施設での慰問コンサートなど数々のプロジェクトは、
クラブの財産となり次年度にむけて良き手本となったと思います。
また、クラブの最大の課題である例会場移転についても会員の皆様へアンケートを実施し、取りまとめた結
果を報告させていただいた段階まできております。
そしてこの新しい年である今年度の下半期も、多くの活動が計画されています。I Mへの参加、台北建成ロー
タリーへの訪問、職場見学会、親睦家族旅行、RFF での持ち出し例会等々。
会員の皆様の変わらぬご支援とご協力、そして多くの行事へご参加いただくことをお願い申し上げます。
2025年、健康に気をつけて素晴らしい一年を過ごせます事と皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

名古屋名駅ロータリークラブ 会長 筧 正紀



福岡のタレント発掘事業で色々な種目を体験す
る中で、私には射撃とフェンシングの適性があると
言って頂き、特にフェンシングは相手を突く面白さ
や相手との駆け引きが魅力で、私に適性があるなら
やってみたいと小学校卒業と共に上京しました。
フェンシングは突きのイメージがあると思いま
すが、私がやっているサーブルには斬りの動作もあ
り、とてもスピードが速くて迫力がある種目です。
オリンピックでメダルを取ることが夢でしたが、
東京オリンピックの頃から夢から目標に変わりまし
た。東京では４番目までオリンピックに出場できた
のですが私は５番目で、あと１歩で出場権を逃して
しまいました。とても悔しい思いをして、そこから
３年間、必死の思いでオリンピックを目指しました｡
念願のパリオリンピックは、フェンシングがフラ
ンス発祥ということもあって、私の中では思い入れ
のある大会になりました。特に３位決定戦では９割
がフランスの応援で、相手がポイントを取るとすご
い歓声が上がります。全員で国歌を歌ったり、日本
がポイントを取るとブーイングされたり、すごくア
ウェイの中での試合でしたが、逆にフランスの選
手がその歓声で緊張している雰囲気が見えて、これ
は可能性があるなと感じました。世界ランキング１
位で、今まで勝ったことがない強い相手でしたが、
自分たちの力を信じて実力を発揮することができ、
史上初の銅メダルを獲得することができました。
今回のオリンピックでフェンシングが少しずつ
有名になり、子供たちの他、ベテランの方からもフェ
ンシングを始めたいという問合せが増えていると
聞きます。名古屋にもフェンシングクラブがありま
す。是非体験会などにお越し頂ければと思います。
この後のクリスマス会もとても楽しみにしてい
ます。本日は宜しくお願いします。

□委員会報告
社会奉仕委員会 人羅隆史委員長
14日㈯の東山動物園外周周辺の清掃ボランティ
アはアサヒグループ社員26名、ロータリーから８
名、計34名が参加しました。東山動物園をお互いに
逆方向から一周してごみを拾いました。筧会長は率
先して、拾っても拾っても終わらない落葉を最後ま
で拾って頂き、弊社グループ
のメンバーは非常に恐縮して
おりました。
また、12日㈭にはコール・

カメリアが「なごやかハウス名
楽」にて慰問コンサートを開催
しました。私も見学させて頂き
ましたが、お聞きになってい
る皆さん
が笑顔で
拍手をさ
れていて、
大変感銘
を受けま
した。
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筧 正紀会長
本日は沢山のゲストをお迎え

して楽しいクリスマス会ですが、
エンニさんのお爺様が急逝され
たと連絡がありました。謹んで
ご冥福をお祈りします。
さて、現在170円程のガソリ

ン価格が明日以降値上がりします。コロナ禍と物価
高をきっかけに2022年１月に始まったガソリンの
補助金が19日以後段階的に縮小されるためで、今
後は185円程に上がっていくと言われます。ガソリ
ン価格が１ℓ10円上がった場合、２人以上の世帯
で平均年間4000円の負担増になるそうです。
一方、ガソリン価格に含まれる暫定税率は廃止さ
れる方向です。50年前、道路整備を目的に制定され
た暫定税率は、３カ月連続で１ℓ160円を超えれば
カットされるトリガー条項があったのですが、東日
本大震災の復興財源にあてるために現在トリガー
条項が凍結されています。この凍結解除を主張して
いる国民民主党と自民・公明が暫定税率廃止で合意｡
時期は未定ですが１ℓ28円程安くなるそうです。
ただ、我々は急加速をしない、タイヤの空気圧を
調整する、荷物を減らすなどの対策をして、燃費の
効率を上げるようにすることが重要だと思います。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴本日の配布物はありません。
⑵１月の予定／１月15日㈬ 初例会（熱田神宮にて）。
22日㈬ 通常例会。29日㈬ 通常例会（理事会）。
⑶12月25日㈬・１月１日㈬・１月８日㈬の例会は
休会。事務局閉鎖：12月30日㈪から１月７日㈫｡
⑷下期会費と米山普通寄付金の締切は12月31日㈫｡
⑸Ｒ財団寄付／12月のロータリーレートは150円｡
申込期限は12月25日㈬。
⑹米山特別寄付／寄付率は現在84％。昨年の寄付率
91％まであと少しです。年内受付は25日㈬まで。

◇紹介 大勝浩二さん
パリ五輪の銅メダリスト・髙嶋理紗選手は、当社
オリエンタル酵母工業のアスリート社員です。世界
１位の地元フランスとメダルをかけた３位決定戦
は逆転につぐ逆転の展開の中、髙嶋選手が１点ビハ
インドから６連続ポイントを取り、見事銅メダルを
獲得しました。では髙嶋さん、お願いします。

パリ五輪女子フェンシング
サーブル団体銅メダリスト

髙嶋理紗さん

私は小学校の時にフェンシン
グと出会いました。当時、太田雄
貴さんが北京オリンピックで銀
メダルを獲得され、かっこいい

競技だなと思った記憶が今も残っています。

外部卓話

会長あいさつ



◇司会
司会は親睦活動・家族委
員会の中根かつみさんと
水野敏生さん。会を楽しく
盛り上げて頂きました。

◇会長あいさつ 筧 正紀会長
今日は非常にはなやかな会が開催でき、大勝委員
長をはじめ親睦活動・家族委員会の皆様に感謝申し
上げます。今日初めてお目にかかる方も親睦の輪を
広げて頂ければと思います。皆さん楽しんで下さい｡

◇コール・カメリア
恒例のコール・カメリアのステージ。１曲目「ペ

チカ」からスタートし、次にエンニさんを迎えフィ
ンランド人なら誰もが知る「フィンランディア賛歌」
を１番はフィンランド語、２番は日本語で披露。続
いて、２月にデビュー20周年コンサートを開催す
る Chia さんのボーカルでクリスマスソングを楽
しみました。アンコールは再びエンニさんが登場し、
「きよしこの夜」を１番はスウェーデン語で、２番は
皆と一緒に日本語で歌って頂きました。

◇乾杯 遠藤泰昭会長エレクト
度々登壇します今期

の乾杯おじさん、遠藤で
す。メリーと言えば羊、
ではなくクリスマスで
すよ。それでは、声高ら
かにご唱和下さい。メ
リー！（クリスマス！！）。

◇お食事・歓談
お食事は豪華フルコース。なお、神野重行さんか
ら森伊蔵、米坂みよ古さんからドン・ペリニヨンと
本格焼酎、台北建成
ＲＣから立派な陶
器に入った紹興酒
を頂きました。
また、髙嶋理紗さ
んは気軽に写真撮
影に応じて下さい
ました。

◇クイズ「若かりし日の思い出」
会員の皆さんにご提供頂いた若かりし日の秘密
の画像を問題にして、誰の写真かをあてるクイズ大
会。髪型やスタイルに時代が感じられ、中には意外
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会場運営委員会 森畑 明委員長
１月15日㈬の新春初例会は熱田神宮で開催しま
す。11時30分に本殿左側に集合して参拝します｡
遅れた方は例会からの参加となりますのでご注意
下さい。その後、会場に移動して12時から例会を行
います。出欠は12月26日㈭までにご回答下さい。

国際奉仕委員会 笹谷俊道委員長
来年３月18日㈫～20日㈭に台北建成ＲＣを訪問
します。今年３月、台北建成ＲＣから沢山の方が名
駅ＲＣの例会に来て頂きました。我々も15名程は
訪問したいと思います。台北建成ＲＣは28周年記
念事業です。凄まじい歓迎ぶりと、豊かになった台
湾の現状を是非味わって頂きたいと思います。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
もうすぐクリスマスです。モン

ゴルではクリスマスではなく新年
をお祝いしますが、過ごし方はク
リスマスとよく似ています。木を
飾ったりケーキやチキンを食べた
りして新年の到来を楽しみます。

先週、名駅ＲＣの皆さんと大須ＲＣの米山奨学生
ホランさんとジンギスカンを初めて食べました。モ
ンゴルでは羊肉は茹でることが多いのですが、焼い
て食べるスタイルで新しい味わいを楽しみました。
また、卒業論文を提出し、論文の審査も無事終え
ました。結果はまだ分かりませんが、先生方から褒
めて頂いたので、良い評価を期待しています｡
私は来年３月、大学もロータリーも卒業する予定
です。寂しいですが、これからも皆さんと交流を持
ち、楽しい時間を過ごしたいなと思っております。

□近況報告 青少年交換学生 エンニさん
今日はとても話すのが難しいで
す。土曜日に私の母の父がpass
away（亡くなりました）。とても
さびしいです。でも元気です。
学校は楽しいです。クリスマス

はめっちゃ楽しみです。

□次年度役員・理事発表 遠藤泰昭会長エレクト

クリスマス懇親会

★役員 (敬称略)

会 長 遠 藤 泰 昭
直 前 会 長 筧 正 紀
会長エレクト 髙 田 統 夫
副会長・クラブ奉仕委員長 日比野三吉彦
幹 事 山 田 晃 也
副 幹 事 近 藤 元 帥
会 計 佐 藤 修
S A A・会場運営委員長 加 藤 友 康

★理事
会 員 組 織 委 員 長 浅 野 直 宏
親 睦活 動 ・ 家 族 委員 長 中 根 か つ み
プログラム担当(副)委員長 長 谷 川 徹
クラブ ラーニングファシリテーター 両 角 國 男
職 業 奉 仕 委 員 長 西 川 達 郎
社 会 奉 仕 委 員 長 大 勝 浩 二
国 際 奉 仕 委 員 長 藤 井 圓 隆
青 少 年 奉 仕 委 員 長 小 林 泰 平



◇中締め 辻 雅人副会長
親睦活動・家族委員会の皆様、今日は楽しい企画
をありがとうございました。そして、名駅ＲＣを支
えて下さっている会員ご家族の皆様、ＯＢの皆様、
エンニさんをご支援頂いているホストファミリー
の皆様、ご協力を頂き大変ありがとうございます。
2025年は十干十二支では乙巳。芽吹きが成熟す

きのとみ

ると言われる年となります。筧年度のスローガン
「PRE / RE BORN」が成熟する時を迎えます。下
半期も今まで以上のご協力、ご支援をお願いします｡

◇手に手つないで 西川達郎ソングリーダー委員
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な人の昔のイケメ
ンぶりに驚きの声
が上がることも。
回答の合間には

ラスティネイルの
皆さんにそれぞれ
の時代の音楽を演
奏して頂き、その
時代の雰囲気を感
じることができま
した。

◇ラスティネイル ステージ
東区泉のライブバー「アンティークノエル」で60
年代から80年代の洋楽を中心にライブを披露され
ているバンド「ラスティネイル」の楽しいステージ。
エンニさんが飛び入りしたり、皆で一緒に踊った
りと、会
場が一体
となって
大盛り上
がりしま
した｡

◇エンニさんの誕生日祝福
今月誕生日を迎えるエン

ニさんにケーキを用意し、
皆でハッピーバースデーの
歌を贈りました。そしてサ
ンタ姿の神野重行さんから
プレゼントが渡されました｡

◇お子様に神野サンタか
らプレゼント
今日来て頂いたお子様
やジェシーさんたちに
神野サンタからプレゼン
トが贈られました｡

◇名古屋中央ＲＡＣあいさつ
名古屋中央ＲＡＣの安間元紀会長と板橋 賢幹事
から一言ずつごあいさつを頂きました。

◇大くじ引き大会
全員に賞品が当た

る太っ腹な大くじ引
き大会。バラエティに
富んだ素敵な賞品の
数々に、沢山の笑顔が
あふれました。

ニコボックス 米坂みよ古出席・ニコボックス委員長

○パリオリンピック女子フェンシングサーブル団体銅メダ
リスト髙嶋理紗さんの卓話、楽しみにしています。クリス
マス夜間例会、楽しみましょう。 (筧 正紀さん)

○社会奉仕委員会事業「なごやかハウス名楽 慰問コンサー
ト」、コール・カメリアの皆さん、楽しい合唱をありがとう
ございました。 (辻 雅人さん)

○①髙嶋さんの卓話、楽しみにしています。②人羅委員長、東山動
物園の清掃、お疲れ様でした。参加して頂いた皆様もありがと
うございました。③大勝委員長、親睦委員会の皆様、本日の設
営ありがとうございました。楽しみましょう。(加藤定伸さん)

○①本年度のロータリー研究会他に４泊５日で行ってきま
した。頼まれたお役はなんとか果たせました。②風邪気味
サンタですが、頑張ります。 (神野重行さん)

○筧会長、辻副会長、加藤幹事、残り半期も頑張って下さい。
(萱垣 建さん)

○１年間お世話になりました。 (小林泰平さん)
○１年間お世話になりました。皆様、良いお年をお迎え下さ
い。 (田口 望さん)

○諸事情により懇親会に参加できず申し訳ございません。猛
省致します。 (浅野直宏さん)

○今年も１年間お世話になりました。 (川村勝廣さん)
○皆様、今年の例会も今日が最後。今年も大変お世話になり
ました。どうぞ良い年をお迎え下さい。来年も宜しくお願
いします。 (中村 修さん)

○12月12日、コール・カメリアとコールロータリー名古屋のメンバー
14名で特別養護老人ホーム「なごやかハウス名楽」でクリスマス
コンサートを開催しました。当日の模様の中日新聞の記事と写真
を掲示板に貼ってありますのでご覧下さい。 (小室健次郎さん)

○筧会長、半年お疲れ様でした。 (藤井圓隆さん)
○髙嶋さん、ようこそ。クリスマス例会、親睦一同、楽しめ
るよう頑張ります。 (大勝浩二さん)

○メリークリスマス！！ (石黒 隆さん)

◇第1519回 １月15日㈬ 例会変更
新春初例会 熱田神宮参拝（集合 11：30 参拝 11：45）
米山奨学生 ジェシーさん 青少年交換学生エンニさん来訪日

◇第1520回 １月22日㈬ 通常例会（カレー）
誕生日・結婚記念日祝福
ロータリーの友（１月号）紹介 新会員卓話

＜ 例会開催予定 ＞

１月は職業奉仕月間です

12月25日㈬ １月１日㈬ １月８日㈬ 休会 クラブ休日/定款第7条第1節(ｄ)(1)祝日
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